

# نموذج رعاية الملتقى SPONSORSHIP FORM

	SPONSOR INFORMATION معلومات عن الراعي
ORGANIZATION اسم المنشأة	
FULL NAME الاسم كاملا	
POSITION المنصب	
Address العنوان	
Contact الهاتف	
Email البريد الالكتروني	

	<b>PAYMENT</b> طريقة السداد	
ORGANIZATIO N	معهد البحوث والدراسات الاستشارية	اسم الجهة
BANK	بنك البلاد Bank Albilad	المصرف
ACCOUNT NO	SA27150009991818100007	رقم الحساب
NOTE	A copy of the transfer slip must be mailed to KKU يجب إرسال نسخة من إيصال الايداع إلى الجامعة عبر الايميل	ملاحظة
EMAIL	IEUF@KKU.EDU.SA	البريد الالكتروني

NAME	الاسم
SIGN	التوقيع

### **TERMS & CONDITIONS**

They are subject to the herewith attached selected sponsorship pack described and offered by KKU and approved

by the Sponsoring Company. This form once signed shall be treated as an official contract .that both parties abide by

#### **FIRST PARTY**

,**KKU**, hereafter called First Party commits itself to provide all the sponsorship terms mentioned in the selected package to .the Second Party

#### **SECOND PARTY**

Sponsoring/Exhibiting Company mentioned herein, called Second Party commits itself to provide the First Party with all the materials and information required on the deadlines set by the First Party. It also commits itself to :pay the amount of

for the approved sponsorship package and .as described within this form's conditions

## SR

مقابل فئة الرعاية الموفق عليها **التقديمات والشروط** 

كافة التقديمات مفصلة في فئة الرعاية المختارة والواضحة ضمن الملف المرفق المقدم من الجامعة والموافق عليها منقبل الشركة الراعية،

إن التوقيع على هذه الاستمارة يعتبر عقداً إلزامياً موجباً للطرفين دون أي مراجعة

الطرف الأول

**جامعة الملك خالد**، تلتزم تجاه الطرف الثاني بكافة التقديمات الواردة ضمن فئة الرعاية المحتارة

الطرف الثاني

**الشركة الراعيّة** الوارد اسمها وتوقيع مسؤولها على هذه الاستمارة تلتزم تجاه الطرف الأول بتأمين كافة المعلومات والمواد التي تم طلبها لغرض الرعاية ضمن المهل الزمنية المحددة، كما تلتزم بتسديد مبلغ وقدره

ريال	
سعودي	